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２０２５年度(令和 7 年度)ＰＴＡ総会書面議決の結果報告 

 

日頃から、ＰＴＡ活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。 

さて、本年度のＰＴＡ定期総会は書面での議決とし、令和７年５月９日必着で書面表決

書をご提出いただきました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

２０２５年度ＰＴＡ定期総会議決結果（会員数６２５名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記のとおりすべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

皆さま、ありがとうございました。 

 

議  案 賛成 反対 

第１号議案 467 1 

第２号議案 467 1 

第３号議案 466 2 

第４号議案 467 1 

第５号議案 467 1 

第６号議案 466 2 

第７号議案 464 4 



 

 

各議案において頂戴しました貴重なご意見について下記の通り、ご説明させていただきま

す。 

第 3 号議案 

・給食費決算報告の「支出の部」の記載がないのは？ 

⇒2022 年度までは学校単位で給食費を管理しておりましたが、2023 年度より市での

管理へと移行しております。それでも収入の部があるのは、過去の給食費未払い分を

現在も学校で徴収しているためとなります。決算書への説明文が不足しており申し訳

ありませんでした。 

第 6 号議案 

・広報誌のデジタル化についてはどうですか？ 

⇒現在、市内他校においても実際にデジタル化をしている広報誌もあり、当校でも今

年度の検討課題としております。 

・ベルマークがどれくらい回収できているか報告があるとよいのですが？ 

⇒担当である生活委員会と検討させていただきます。 

 

 

第 7 号議案 

・繰越金が多いので会費を下げてもよいのでは？ 

⇒コロナ禍の影響で会費を下げていた時期もありましたが、コロナが明け当校でのざ

まっ子まつりをはじめとするＰＴＡ活動や児童たちの災害備蓄等にも皆さまからお

預かりしている会費は役立てられております。また、市全体でのＰＴＡ活動や会議、

講演会も盛んとなっております。 

また、物価が高騰していることや、今後も安定運営のための準備金として一定額を確

保しております。ただ、会費の妥当性については重要なご意見と捉えておりますので

今後の検討課題とさせていただきます。 

 

・繰越金が多くあるのにパソコン購入の積立金を計上する必要はないのでは？ 

⇒ペーパーレス化、ＤＸ化が加速する昨今ですがＰＴＡで使用しているパソコンも 10

年近く使用しておりデータ作成等に使用しております。積立金として記載しているの



 

は特別会計として、本部、運営委員会で必要な備品や設備の管理に使用させていただ

くためにＰＴＡ備品積立金を設けており、特別会計に一度移行する必要があるための

記載となります。 

 

 

皆さまの貴重なご意見、ありがとうございました。今後の検討課題とし、よりよいＰ

ＴＡ活動が行えるように努力してまいりますので、今後ともご理解、ご協力をお願い

いたします。 

 

座間小学校ＰＴＡ本部  

運営委員会 


